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令和６年度 第３回みなかみ町教育委員会（臨時会）議事録 
 

 １．招 集 年 月 日  令和６年６月２７日（木）
 ２．開 催 日 時  令和６年７月２日（火） 午前１０時００分

 ３．開 催 場 所    みなかみ町中央公民館 3階会議室AB
 ４．出 席 者 氏 名    田村義和・根津公安・利根川太郎・登坂季子

 ５．欠 席 者 の 氏 名    阿部剛
 ６．議 長 の 氏 名    田村義和教育長

 ７．事 務 局 出 席 者    吉田武春・丸山浩文・木榑晴彦・綿貫芳昭
 ８．会議録署名委員  ３番委員 根津公安

 ９．本日の会議に付議した議件
   日程第1 会期の決定及び会議録署名委員並びに書記の指名

   日程第2 議案第3号 月夜野小学校校舎建設工事請負契約の締結について
   日程第3 議案第4号 内科検診のその後の対応について

 
 

 10．開会 午前10時00分
 
 日程第1、会期の決定及び会議録署名委員並びに書記の指名についてを議題とし、会期は
本日1日限りとすることで決定。会議録署名委員を3番根津公安委員、書記に吉田武春学校

 教育課長を指名する。
 
 日程第2、議案第3号月夜野小学校校舎建設工事請負契約についてを議題とし、事務局よ

 り説明。
 

 （根津委員）
  資材などが値上がりしていると思うが、どの程度上昇しているのか。

 
 （事務局）

  正確な数字ではないが、5～10％ほど上昇していると思われる。資材・労務費など。
 

 （根津委員）
  条件付き一般競争入札とはどのようなものか。

 
 （事務局）

 一般競争入札は全国どこの企業でも参加可能だが、今回の入札に付した条件は、一定の実
績がある利根郡内または沼田市内に本店をおく者、みなかみ町内の企業を加えた3者で共同

 企業体を構成することとなっている。
 

 （根津委員）
  入札に参加した企業体の数がわかるか。

 
 （事務局）

  沼田土建(株)を代表とした企業体1社が参加した。
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  議案3号は異議無く原案どおり承認。
 

  日程第3、議案第4号内科検診のその後の対応についてを議題とし、事務局より説明。
 

 （利根川委員）
 県教委からスーパーバイザーの派遣があったと伺っているが、県教委の判断か、町からの

 要請か。
 

 （事務局）
  各校長との協議を経て町から要請した。

 
 （利根川委員）

 スーパーバイザーが行った内容について教育委員会として共通理解しておく必要はない
か。関係機関へ説明に伺ったとのことだが、どのような意見などが出されたのか知りたい。

 後任の学校医が決まったようだが、学校長は同行されたのか。
 

 （教育長）
 スーパーバイザーより伺った内容では、子供達に深刻な影響はなく普通に学校生活を送っ

 ているようだが、養護教諭は深刻な状況のようだ。
 

 （登坂委員）
  子供達が普通に送れていることで安心した。養護教諭についてはケアをお願いしたい。

 
 （教育長）

 第三者委員会の設置について、事務局では設置不要と判断しているところだが、教育委員
 会としての判断を伺いたい。

 
 （利根川委員）

  保護者の考え方はどうなのか。
 

 （事務局）
 現在は、町教委へ保護者から問い合わせなどはない。学校にも過度な話はないと伺ってい

 る。
 

 （教育長）
  この間の経過などを説明。

 
 （根津委員）

  この度の学校医はどのくらい勤務されているのか。
 

 （事務局）
  2年目です。

 
 （根津委員）

  1年目は下腹部の検診は実施していなかったのか。
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 （事務局）
 養護教諭への聞き取りでは昨年度は行われていなかったようだ。説明会でも同じことを伝

 えている。
 

 （利根川委員）
 この件で第三者委員会を設置して何を求めるのか・・何を話し合うのか・・設置する必要

 はないと考える。
 

  議案第4号は、第三者委員会を設置しないことが承認された。
 
 以上で、本日予定された議事はすべて議了したので、令和6年度第3回みなかみ町教育委

 員会（臨時会）を閉会する。
 

 11．閉会 午前11時00分


